
 

  

国際ロータリーテーマ   2017～2018 年度 東京小金井さくらロータリークラブのテーマ         

ロータリー活動を見える化して前へ進もう。 

            小野寺孝成会長                

   

     

   国際ロータリー 会長   第 2750 地区多摩中グループ、東京小金井さくらロータリークラブ 

    マーク・ダニエル・マローニー                    2020/ 2/ 19 発行                         

第 1265 回 例会報告       2020 年 2 月 12 日〔水〕12:30～13:30  

         本日のプログラム: 卓話講師 黒田百樹会員   

■ 点鐘開会       小野寺孝成会長

■ ロータリーソング   『友は我が影』   

■ 会長の時間      小野寺孝成会長 

仕事のために会長の時間の内容が準備不足ですが我

慢をして聞いていただきたいです。1 月２１日に地区

の危機管理委員会のセミナーに幹事ともに出席して

きました。内容としましては、青少年交換留学生と

米山奨学生の受け入れに対する注意事項や付き合い

方が重点項目でした。今更と思うような話や意識が

問われるような今の時代に関係する話でした。また、

先日のオリエンテーションでもカウンセラーの意識

付けを必要な気がしました。最近は出席率が上昇傾

向で、一つずつクラブの問題点が改良されるとより

良いクラブつくりが完成していきます。ご協力よろ

しくお願いいたします。 

■ 会務報告        鴨下敏明幹事  

*地区・東京西 RC 創立 65 周年記

念コンサート・記念式典ご案内 

5/29 16:30～オークラ東京 

登録料：20,000 円申し込み希望者

は事務局までお願いします 

＊第 7 回奉仕のつどいのご案内です。3/27(金)赤坂区

民センター3 階 各自チラシを配布していますので、

都合がつきましたら出席してください。活動の参考

になる話が聞けることと思います。 

＊東京立川 RC の創立 60 種年記念式典参加希望者申

し出てください。よろしくお願いします。 

■ 委員会報告    

＊黒田会長エレクトより、 

地区財団補助金セミナーに清水副幹事と出席しました

2 月 5 日 14:00～次年度の補助金申請をするための

MOU(覚書書)の手続きでした。地区の説明は官僚的で

したがしっかりと聞いてきました。 

＊R 財団委員会・真野財団委員長 

 黒田会員と同日の午前中に私は核クラブにおいて寄

付をしなさいというセミナーでした。一人 150 ドルの

寄付金の協力よろしくお願いいたします。 

＊青少年交換委員会・後藤カウンセラーより 

 タイへの派遣生の丸高さんの 1 月のレポートが回覧

されていますので、皆さんご覧ください 

＊日本さくらロータリー会の合同例会の案内を配布し

ました。5/23～24,25 親睦旅行と同時開催することに

しました。予定に必ず入れておいてください。 

 詳細は後日連絡をいたしますのでよろしくお願いい

たします。 

■ 出席委員会            橋田委員                    

  会員数２５名・欠席者 5 名 事前メーク 2 名             

 本日の出席率 ８０，００％ 

    前回・前々回の訂正ございません 

■ ニコニコボックス       真野委員 

真野文恵会員：先日は夫の誕生日に結構な品をいた

だきありがとうございました。夫も喜んでいました

【ニコニコ】 本日の合計 2000 円 累計 327000 円          



■ 本日の卓話   

藤原プログラム委員長より講師紹介 

今年度プログラム委員長に会員よりエジュント 

のお話を聞きたいという声が多く上がっていま

す。今週は黒田会員、来週は福平会員の貴重な話

をきけますので、お楽しみにしてください。  

 卓話講師：黒田百樹会員 

 テーマ：“さくらロータリークラブの 

       平安・奈良・鎌倉” 

先日、浪曲を聞きに行きまし

たところ“待ってました！た

っぷり！名調子！”という掛

け声が意気なことです。本日

の私の話にも、うまく使い分

けて掛け声をかけてください “笑”東京小金井さ

くらＲＣは東京小金井ＲＣがスポンサーになって

1993 年にスタートしました。尊敬をもって親クラブ

と呼んでいます。親クラブが創立 30 周年の記念とし

て当クラブを作っていただきました。3 つの提供品：

①東京小金井さくらロータリークラブ②友は我が影

の 3番の歌詞③多額の準備金を用意してくれました。

この準備金は会員 50 万・会長経験はプラス 50 万 幹

事経験者もプラス 50 万といただきました。そしてく

れたことを言い伝えることもなく多額の準備金に感

謝しています。そしてのびのびと活動ができてきま

したが今でものびのびとゆるゆるのまんまの東京小

金井さくらロータリークラブです。多額の準備金は 

その後、何に使うか？ある人の一言の意見でニーズ

などないのに、市内の中学校に楽器の贈呈で 200 万

もの大事な準備金を使ってしまい、その効果を得る

こともなかったことにその後の反省にもなりました。

未来への長さを考えなかったことがミスでした。私

の考える奉仕は金品を差し伸べるだけないことでし

た。渡辺さん、守屋さん、信山さん、福平さんの私

の 5 人だけがこの 27 年の今考えることができた人だ

ったと思いました。そもそも、私の入会のきっかけは

勧めてくれた方の言葉の中で仕事だけではなく、“付加

価値”を付けたらどうだろうかの言葉でした。入会ス

タートは 30 名のメンバーが集まり、私以外はみんな立

派な方で、私が小金井に張っている根は細く浅いこと

を実感して、付加価値をつける(入会する)ことにしまし

た。初代会長：廣川氏、二代会長：山中氏、三代会長：

佐藤さんのお父さんといずれも立派な人が会長職を務

め、クラブの活性に貢献していただきました。7 年目に

事件が起こり、大量の方が退会者が出ました。8 年目の

会長予定者の私は幹事も退会してしまし、うろたえま

したが、渡辺さんが幹事を引き受けくれました。 

7 月のスタートまでに飛んで行った屋根瓦などをみん

なで修復して、無事に何事もないように、私の年度が

動き始めました。その後も誰もそんな話を語ることも

ありませんでした。ＲＣの歴史上では変、にも乱にも

記されませんでした。なんで 5 人が 27 年間続けられた

のは一にも二にも友情です。心から信頼して話ができ

る友達でした。皆さんもそんな友達を作ってください。

“付加価値”は経済学用語で、自分の体に身につき備

わったもの、職業以外から身につき、備わったものの

ことが付加価値だといわれています。 

儒教的言うと、仁・義・侠・礼・知・信が備わること

が付加価値ではないかと思います。多くの人の中でご

つごつと揉まれ、磨かれて備わるもので、たくさんの

人と巡り合い、自分の職業に役に立ち、お互いに影響

しあって、付加価値をつけて友達を造ることと共に頑

張ってこの小金井さくらＲＣに在籍していただきたい

と思います。歴史上では本日は鎌倉時代くらいまでの

お話をしました。続きは来週福平さんが室町時代から

のお話をしてくれるのでお楽しみ。 

■ 点鐘閉会         小野寺孝成会長 
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